

石 二 小 だ よ り

第17号 平成29年6月12日(月)発行 文責:鈴木

【電話】0244-22-2724 【ホームページ】http://www.minamisoma.gr.fks.ed.jp/?page_id=145

平成29年度重点目標「しっかり聞いて、しっかり話そう」

プールがきれいになりました

運動会や陸上競技大会が終わって、そろそろ夏に向けての準備が始まりました。7日(水)には、5・6年生がプール清掃をしました。半年以上使用していないプールは、落ち葉や砂などが結構入っていて汚れていましたが、ブラシや洗剤を使って一生懸命磨いてくれたおかげで、見違えるようにきれいになりました。プール本体はもちろん、プールサイドや更衣室、トイレもきれいになりました。これから



水を入れて、濾過や消毒の機械を動かして水質検査に合格したら、いよいよプールの季節がやってきます。プール開きは、20日(火)を予定しています。今シーズンも、事故やけががないように十分注意しながら、1人でも多くの子どもたちが楽しいと思えるようなプールでの授業が進むことを願っています。

舞台芸術を鑑賞して



8日(木)には、南相馬市民文化会館「ゆめはっ」とで市の舞台芸術鑑賞教室が開かれ、1~3年生が出かけて来ました。今回は、劇団芸優座による「角(つの)~いじめっこ姫の物語」を鑑賞しました。この劇は、マーガレットというわがままで意地悪でいじめっ子のお姫様が主人公です。そんなマーガレットの頭から角が生えてきて、その治療のために山奥の一軒家で過ごすことになるのですが・・・というお話です。詳しい内容は、お子さんにお聞きください。劇の終了後には、キャストの皆さんが舞台衣装のままロビーに出て、子どもたちを見送ってくれました。今回このような鑑賞教室を通して、生のステージに接するという貴重な機会を得ることができました。また、鑑賞の仕方やホール内でのマナー、拍手のタイミングなど、子どもたちにとってはとてもよい社会勉強になったと思います。

詳しい内容は、お子さんにお聞きください。劇の終了後には、キャストの皆さんが舞台衣装のままロビーに出て、子どもたちを見送ってくれました。今回このような鑑賞教室を通して、生のステージに接するという貴重な機会を得ることができました。また、鑑賞の仕方やホール内でのマナー、拍手のタイミングなど、子どもたちにとってはとてもよい社会勉強になったと思います。